



★令和4年度 PTA役員

本年度は、コロナ禍の影響でPTA総会が中止となり、紙面決議となりました。その結果、以下の方々が、役員に決まりました。

会長	○○ ○○ 様
副会長	○ ○○○ 様
副会長	○○ ○ 様
副会長	○○ ○○ 様
副会長	○○ ○○ 様
副会長	○○ ○○ 様
監査	○○ ○○ 様
監査	○○ ○○ 様



会員、役員の皆様のご協力をいただきながら、充実したPTA活動が行われることを期待しております。どうぞ、よろしくお願ひいたします。

★生徒総会 最高の議決機関

5月24日（火）に生徒総会が行われました。本年度の生徒会スローガンは「Possibility ~可能性は無限大∞~」に決定しました。執行部、専門委員会からは、それぞれの議案をタブレットを使いながら、上手にプレゼンできていました。最後に「高原中SDGsマンダラート」についての集中討議が行われました。議論が十分深まるところまでは行きませんでしたが、学年を問わずにいろいろな意見が出されました。中でも、1年生が主張と論拠を述べて、堂々と発表する姿には、頼もしさを感じました。議長を務めた○○○○さん、○○○○さんもしっかりと議事を進め、重責を果たしてくれました。とても良い生徒総会となりました。



これから、全校生徒が一致団結し、スローガンを意識しながら、活気に満ちた校風づくりに邁進してくれると信じています。

★生徒会の取組「学力向上に向けて」

生徒会学習委員会が、学びに向かう雰囲気づくりとして、以下の点検活動を行いました。取組の良かったクラスのベスト3を紹介します。

◎「忘れ物」点検週間(4/18~28)

各授業、毎時間忘れ物を点検しました。

第1位 3の2 第2位 1の2 第3位 2の1

◎「2分前入室1分前着席」点検週間(5/16~20)

毎時間、授業の始まりに点検しました。

第1位(3クラス) 1の2 2の1 2の2



★町小中学校統合計画説明会及び2・3年生学級懇談会開催

5月26日(木)19:00～、本校体育館で「高原町小中学校統合計画に係る説明会」が行われました。令和8年からの統合に向けて、町教育委員会から具体的な説明がありました。児童・生徒数の将来推計、学校統合の必要性を説かれ、「併設型小中一貫教育校」を新設する方針を示されました。(この件に関する質問は、保護者→学校→教育委員会の流れで対応いたします。)

その後、2・3年生学級懇談会が開催され、担任からの学級経営方針説明と学級役員決めがありました。ご協力ありがとうございました。

★第1回定期テスト

5月26日(木)・27日(金)に第1回定期テストを行われました。今回は、7日前から「家庭学習強化週間」「メディアコントロール週間」を設定し、家庭学習の充実はもとより、メディア(TV,ゲーム、スマホ、SNS等)をコントロールしながら、計画的にテスト勉強を実践していくように啓発しました。

個人差はあるものの、上記を意識して取り組んだ生徒は多かったようです。3年生の中には、平日に300分超の生徒もいたそうです。

今週には、答案が返されますので、テストの反省と弱点補強をしっかりして欲しいと思います。



★MRTラジオ「私たちの作文」放送

5/23(月) 2年〇〇〇〇さん「学校に向かう坂」、5/26(木) 2年〇〇〇〇さん「弓道の道」が放送されました。アプリのradikoで1週間タイムフリーで聞けますので、是非聞いてください。



★校門での一礼(礼始礼終)

校長室から見える生徒たちの「校門での一礼(礼始礼終)」は非常に美しいです。立派な校門に似合う伝統の一礼(礼始礼終)は、「高原魂」を感じます。生徒会執行部もこの伝統を継承(つなぐ)することを重点目標としています。全校生徒が、気持ちを整えて同じことができることは、連帯感を生み出し、「力のある学校」へと発展して行きます。

まずは、最高学年の3年生が率先垂範して、「礼始礼終」を徹底して欲しいと思います。その姿が、後輩からの信頼・尊敬を生み、学校行事の成功や生徒会活動・部活動の活性化につながるといえます。

高原中の伝統・魂である「校門での一礼(礼始礼終)」を徹底実践しましょう。



※ 5月30日(月) 登校時の様子 「校門での一礼(礼始礼終)」